

Les comptes ne sont pas bons !!!

Le 18 octobre 2024

6 centimes d'euros mensuels, tel est le geste de notre administration !

**6 centimes d'euros mensuels, telle est la valeur accordée aux
Personnels Administratifs (Adjt. A.) et aux élèves CPIP !**

**6 centimes d'euros, telle est la maigre reconnaissance que l'on veut bien accorder à
ces Personnels dévoués !**

À contrario, et avec certitude : des horaires de travail à rallonge pour honorer les commandes de la hiérarchie, une charge de travail toujours plus importante, des faibles moyens pour effectuer les missions confiées à ces agents.

Et malgré tout cela, ces derniers répondent présents, ils sont là ... en bons soldats !

**Les Personnels sont déjà largement exploités et sous-payés !!!
Avec cette hausse de 6 centimes d'euros et par un mécanisme purement
mathématique, on écrase ENCORE une fois les pieds de grilles,
qui se retrouvent toujours plus près du niveau du SMIC (tous corps et
grades) !**

Pour l'UFAP UNSa Justice Grand-Est, les comptes ne sont pas bons !!!

Il est temps pour l'administration d'ouvrir les yeux !

Il est temps pour l'administration d'arrêter de se contenter d'entendre..., mais bien d'écouter ce que les agents, qui constituent, qui représentent, et qui portent l'Administration Pénitentiaire !!! Des personnels qui se tuent encore à le dire et le répéter !

Leurs demandes sont pourtant simples et légitimes, elles se résument en quelques mots :

RECONNAISSANCE !

RESPECT !

COMMUNICATION !

*Pour l'UFAP UNSa Justice, il est temps de permettre à l'ensemble des Personnels de travailler dans des conditions correctes et dignes de ce nom, et d'obtenir enfin une rémunération à la hauteur de leur engagement, de leur dévouement**

Car oui ! C'est bien de cela dont il s'agit !

**Action de sacrifier sa vie, ses intérêts à quelqu'un ou à une cause...*

Pour l'Union Régionale
Jean-Claude ROUSSY – Julie ARIBI